

avril 2015

Symop

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Le Syrobo s'allie au Symop

Officialisé le 9 avril dernier sur le stand de la FIM du salon Industrie Lyon, le rapprochement entre le Syrobo, Syndicat de la robotique de service professionnel et personnel, et le Symop, le syndicat des machines et technologies de production membre de la FIM, démontre la synergie des acteurs de l'industrie et marque une étape clé dans la consolidation de la filière robotique française alors même que les pouvoirs publics souhaitent faire de notre pays l'un des cinq leaders mondiaux d'un marché estimé à 100 milliards d'euros en 2020. Cette fusion concrétise également le fait que la frontière entre robotique industrielle et robotique de service s'estompe. Alors que les entreprises françaises sont sous-équipées en robots selon les conclusions d'une étude récente sur l'état de l'outil de production en France « Développer la robotique sous toutes ses formes, c'est développer l'industrie en offrant aux PME toujours plus de solutions pour optimiser leurs outil et process de production et gagner en compétitivité, croissance et emploi » ont commenté les présidents du Symop, du groupe Robotique du Symop et du Syrobo.